
Storia di Enaiatollah Akbari 
 
Fabio Fazio : 
 

Questa è una storia, secondo me, proprio importante. 
Eh…, la prima cosa che voglio chiederti è : « da quanto tempo sei a 
Torino ? ». 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Circa cinque anni. 

Fabio Fazio : 
 

Cinque anni. E da dove arrivi invece ? Il tuo, eh… la tua città natale è … ? 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Ghazni, Afghanistan. 
 

Fabio Fazio : 
 

Ghazni, Afghanistan. Quanti anni hai impiegato per arrivare in Italia ? 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Vabbè..., diciamo in tutto circa dieci, undici anni. Forse ... 
 

Fabio Fazio : 
 

Circa dieci, undici anni. Quanti anni hai ? 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Forse ventuno. 
 

Fabio Fazio : 
 

Tu non sai quindi quando sei nato. 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Non so quando sono nato. 
 

Fabio Fazio : 
 

È una storia difficile, una storia d’amore in realtà. Eh..., che si..., che 
comincia con un gesto molto difficile per noi. Un gesto che compie tua 
madre. Tua madre quando tu sei piccolo ti porta via, un giorno ti porta via 
con sé. Dice : « andiamo a fare un viaggio ». 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Non potevamo viaggiare di giorno perché era troppo pericoloso. Dovevamo 
viaggiare di notte … 
 

Fabio Fazio : 
 

Quindi finalmente arrivate in Pakistan. 
Arrivi in Pakistan e vai a dormire in un posto, insomma che dà ospitalità. 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Sì. Diciamo … era un tipo di hotel. 
 

Fabio Fazio : 
 

E dormi con tua mamma due giorni. 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Sì. Tre giorni, poi … e dopo… 
 

Fabio Fazio : 
 

Il terzo giorno questo bambino si alza, cioè sei tu … ti alzi, ti svegli … 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Sì.  
 

Fabio Fazio : 
 

E tua mamma, non c’è più. 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

… non c’è più. Sì. Eh…, mi aveva …, la notte prima mi aveva detto…, mi 
aveva fatto tre raccomandazioni che non dovevo fare mai.  

 

Fabio Fazio : 
 

Tre raccomandazioni ? 
 

Enaiatollah Akbari : 
 

Sì. Che non dovevo mai fare … nella mia vita. Erano : non usare mai il 
coltello, non dovrei mai toccare la droga e non dovevo usare un fucile, 
diciamo, fucile … 
 

Fabio Fazio : Cioè : mai le armi, mai rubare e mai la droga. 
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